

平成22年6月23日

保護者各位

南部地区関係各位

寒河江市立南部小学校

校長 菊地 宏哉

指導のお願い

寒河江市内で下記のような不審者事案が発生しましたので、お知らせいたします。
学校でも指導しましたが、ご家庭でもご指導よろしくお願ひいたします。

事案の概要

1 発生日時	6月21日(木) 15時30分頃
2 発生場所	寒河江市元町1丁目
3 不審者事案	下校して一人で自宅前まで来た5年女児が、不審な男から、途中で撮影したと思われる女児の写った写真を黙ってみせられた。女児が習っている空手の格好をしたところ、男は自転車に乗って逃げた。女児は、駅前交番に通報した。
4 男の特徴	50歳程度 身長170センチメートルぐらい 黒の服、黒のズボン、黒の帽子、サングラス、マスク着用 自転車は銀色

不審な人に出会ったら

- 1 不審人物にあったら、大きな声で「助けて」と叫ぶ。
- 2 出かけるときは、どこに誰といくのか、いつ頃帰るのかを家人に知らせる。
- 3 もし万が一、不審者と会ったら、すぐに学校や警察に連絡する。

☆ 下校は、必ず通学路を通る。一人では、帰らない。

なお、6月18日の朝、市内留場地区で子熊を見かけた情報も届いております。
あわせてお知らせ致します。